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令和３年１２月２４日（金）

令和３年

第１３回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 竹田 具治

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

山本 勝博

樫原 文子

安冨 安代

欠席構成員

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 学校教育課 副主幹 水口 由美子

学校教育課長 片山 竜治 学校教育課 主査 鎌田 紘行

生涯学習課長 中川 晃代

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 水口 由美子

会議録署名人

教育長 竹田 具治、委員 樫原 文子

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 水口 由美子

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

【議 事 内 容】

（午後 １時３０分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、竹田教育長と委員の中から１名、

樫原委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和３年第 12回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 議案 第１号
東かがわ市交流プラザ条例の一部を改正する条例の施行期日を定め
る規則について

日程第６ 議案 第２号 東かがわ市交流プラザ条例施行規則の一部を改正する規則について

日程第７ 報告 第１号 第２回実用英語技能検定結果について

日程第８ 報告 第２号 東かがわ市支援員等の委嘱について
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■日程第３ 令和３年第１2回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

竹田教育長から、１２月（１１月２６日から１２月２４日）に出席した行事等について

報告。

また、今後の予定について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 議案 第１号 東かがわ市交流プラザ条例の一部を改正する条例の施行期日

日を定める規則について

生涯学習課・中川課長が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第６ 議案 第２号 東かがわ市交流プラザ条例施行規則の一部を改正する規則に

ついて

生涯学習課・中川課長が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第７ 承認 第１号 第２回実用英語技能検定結果について

学校教育課 鎌田主査が説明

<質疑>
○ 山本委員 今年の 1月 24日に実施した時は中学 2年生でしたか。
○ 鎌田主査 はい、そうです。
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○ 山本委員 今度は中学校の１・２年生で来年に入ってからですか。

○ 鎌田主査 そうです。

○ 山本委員 その１・２年生を対象にこの 10月頃にもう一度同じように実施する
のもひとつの方法かと思いますが。

○ 鎌田主査 実施時期に関しては、部活動を引退していない時期で、10月に新人
戦などがあり、もともと参加が難しく、受験できない子がいました

ので、今回、引退後の中学３年生に当てました。

○ 山本委員 受験率に学校の差があるのは何か考えられる原因はありますか。

○ 向山委員 これは英語だけではないですね。やはり地域性もあるのかもしれま

せん。同じような啓発の仕方ではだめで、良いところを参考に教え

てもらってオープンにし、良いところを流してもらったらと思いま

す。

○ 安冨委員 第 3回は 2学年対象になりますが、交流プラザで会場は十分に対応
できるのでしょうか。

○ 鎌田主査 数は増えて 107名になりますが、部屋にはまだ余裕があります。午
前と午後に分けての実施になるのでスペース的には十分対応出来る

と思います。

○ 安冨委員 2学年で 107名ということは、やはり今回の 3年生の方が浸透して
いる感じですね。

○ 鎌田主査 そうですね。

○ 中川部長 今度の受験者、1・2年生の各学校の受験率は分かりますか。
○ 鎌田主査 はい、1年生が 28.8パーセント、184人に対して 53人が受験します。

2年生が 29.3パーセント、184人に対して 54人です。

■日程第８ 報告 第２号 東かがわ市支援員等の委嘱について

学校教育課 水口副主幹が説明

<質疑>
○ 向山委員 途中からですが何か理由がありますか。

○ 水口副主幹 支援学級の補助等にあたるということで配置しております。

○ 片山課長 学校側の希望もあって配置しております。

○ 向山委員 何年生ですか。1年生であれば就学前の会もあるし、2年生や 3年生
であれば昨年の実績があるので当初から配置できたのではないかと

思いますが。

○ 教育長 本日担当が不在ですが、学校では大変な状態が続いていると聞いて

おりますが。
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○ 片山課長 細かい内容については後日報告させていただきます。

午後２時 17 分 閉会


